



## **Gobernador de Texas visita la Zona Especial de Desarrollo Mariel**

Diciembre 01, 2015

Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel

El Gobernador del Estado de Texas, Greg Abbott, visitó hoy la Zona Especial de Desarrollo Mariel junto a la delegación que lo acompañó en su visita a Cuba.

En su recorrido por áreas de la Terminal de Contenedores Mariel (TCM), el Gobernador significó las ventajas que ofrece la Zona a los inversionistas y las potencialidades de la TCM para las operaciones del tráfico marítimo en la región.

---

### **URL de origen:**

<https://www.zedmariel.com/noticias/gobernador-de-texas-visita-la-zona-especial-de-desarrollo-mariel>